



Assemblée Générale du 19 janvier 2016 Compte rendu

Ordre du jour

Introduction du Président

Bilan moral et Financier saison 2014-2015

Election des candidats :

- Huguette Chaumartin
- Valerie Pety
- Thierry Briday

Perspectives saison 2015-2016

Remerciement pour les personnalités présentes ou excusées :

Présentation des vœux 2016

Remerciement pour les personnalités présentes

M. Pascal CHARMOT (Maire de Tassin La Demi-lune) Excusé

Mme Anne-Claire HAENTJENS Adjointe au maire déléguée à La culture, le sport et à la vie associative)

Mme Katia PECHARD (Adjointe au maire déléguée à l'action sociales et les seniors) Excusé

M. Eric Gautier (Président du Siol) Excusé

M. Michel TERROT (Député de la 12e circonscription du Rhône) Excusé.

Mme Dominique MOREL (Présidente du conseil de l'UD Rhône FSCF) Excusé

Mmes Anne-Marie LAMBERT, Membres du CD Rhône FSCF et Marraine du club.

Mme Danielle Crépeau-Augros présidente du Comité départemental des clubs omnisports Excusé

M. Jean PAVAROTTI Président du Comité du Rhône de la FFT.

MGR FRANÇOIS DUTHEL - Curé : Paroisse Saint-Claude de Tassin La Demi Lune

Représentant de LCL Monsieur Jean François Laflorencie

Le Progrès, c'est une personne de l'agence M. Elkaïm



Assemblée générale ordinaire:

Des remerciements sont faits aux adhérents présents, le quorum est atteint l'assemblée peut donc avoir lieu :

20 adhérents présents et 225 représentés.

Valerie Pety est désignée comme secrétaire de séance chargé de rédiger le procès-verbal

Rapport d'activité du CRAN GENERAL

Concernant les différentes missions du bureau du cran général, la première est de soutenir les sections, en les épaulant dans les diverses tâches administratives.

- Cette année a été un peu plus soutenue, car l'absence de président pour la section tennis nous a contraints à assurer cette présidence, et à soutenir la section tout au long de la saison. Ce que j'ai fait avec beaucoup de plaisir, avec des personnes souhaitant la survie de cette section.
- Le CRAN Général a eu un Contrôle URSSAF qui a pu mettre en avant la très bonne gestion des sections. Des modifications de traitement ont été effectuées. Mise en place pour tous les salariés du CRAN du CESA (chèques emploi service associatif)
- Le CRAN Général a effectué différents dossiers auprès du CNDS (Centre national pour le développement du sport), cependant malgré le sérieux de notre association, le CNDS apporte de moins en moins son concours (subvention de 1500 euro au lieu de 4000 euro dans le passé).

En 2015 : Ecole de sport – gymnastique : 1000€

Activité Senior : 500€

Sport santé : Non conforme

Action du Tennis subventionnée en 2014 – reconduite en 2015 : Dossier trop insuffisant.

- Le projet ATOUT FORM' a pour vocation de favoriser l'Activité Physique et Sportive (APS) aux personnes en difficulté auprès des sections Gym Détente et Marche Nordique est une réalité avec 20 à 30 personnes concernées. Des formations ont été proposées et donnent aux différents moniteurs les compétences pour l'accueil de personnes âgées ou en difficultés physiques. Pour ce printemps une réunion d'information est programmée, permettant de faire connaître le programme au plus grand nombre à Tassin, ce projet novateur est soutenu par la Fondation LCL.
- Le CRAN Général a créé son site internet qui est en lien avec les sites de chaque section, vous y trouverez des informations sur les sections et les engagements du CRAN.



Rapports d'activités saison 2014-2015

La lecture des rapports d'activités et financier témoigne de la bonne santé de notre association.

Les résultats sportifs sont encore au rendez-vous.

Nos effectifs sont stables, mais la baisse d'effectifs au tennis est compensée par la hausse d'effectifs pour la marche nordique.

Informations et projets municipaux

Nous avons suivi avec attention la présentation du schéma directeur des équipements sportifs proposé par la mairie de Tassin, ainsi d'autres projets intercommunaux, dont un qui nous concerne plus directement : Salle spécialisée de gymnastique au Siol.

La rénovation et la création de certains équipements pourraient nous permettre d'augmenter nos capacités d'accueil et d'assurer une pratique dans des lieux plus adaptés à l'exigence de nos disciplines sportives.

Le projet est ambitieux, nous espérons pour l'ensemble des associations sportives de Tassin qu'il ira à son terme. Et nous avons hâte de voir se réaliser un des premiers projets : la couverture de 2 courts de tennis.

Perspectives de la Saison 2015-2016

- Pour le 1er janvier 2016, Le CRAN a la mise en place d'un contrat mutuelle conformément à la réglementation en vigueur. Nous dépendons de CCN Sport et l'accord de votre branche est intervenu le 6 novembre 2015 et impose des garanties supérieures au contrat de L'Accord National Interprofessionnel.

Ce qui complique un peu les choses, tout devrait être réglé rapidement.

- Le CRAN Général a proposé un projet pour la Gym Eveil mixte, pour la saison 2016-2017.

Ce projet prend forme et permettra à Tassin de donner des cours de Gym Eveil Mixte à des enfants de 3 – 5 ans en difficulté.

Contrairement à d'autres activités sportives qui ouvrent leurs sections éveil, la « Gym Eveils » est déjà existante au sein de l'association.

Le projet a pour but d'offrir une capacité d'accueil élargie et adaptée, pour des enfants en situation de handicap léger, problèmes de latéralisation....

Ce projet répond aux attentes de la ville de Tassin et a le soutien de la Fondation LCL.



Rapport financier saison 2014-2015

Ainsi que nous l'annonçons lors de l'Assemblée générale de janvier 2015, les résultats de l'exercice 2014-2015 se révèlent en baisse notable par rapport à ceux de l'exercice précédent.

Les **recettes** de l'exercice 2014 -2015 s'élèvent à **213.417 €** contre 224.759 € l'année précédente. Elles se répartissent entre les activités de la façon suivante : la *gym féminine* pour 24 % et cette dernière avec la *gym forme-détente* et la *danse* atteint 53 % ; la *gym masculine* pour 22 % ; le *tennis* pour 20 % et la *Rando* pour 6 %.

Dans cette répartition, le tennis perd 8% du gâteau et la *gymnastique masculine* perd 2% au profit :

- de la *randonnée/marche nordique* qui gagne 2%
- de la *danse+détente* qui gagnent 3%
- de la *gym. féminine* qui gagne 5%.

On note une baisse des recettes par rapport à l'exercice précédent qui avaient elles-mêmes baissé par rapport à 2012-2013 :

213.417 € en 2014-2015 contre 224.759 € en 2013-2014 et 241 530 € en 2012-2013, soit une **baisse de 5 % (11.000 €)** environ par rapport à N-1 s'expliquant ainsi par leur nature :

- Une **nette baisse des cotisations des adhérents de plus de 8.000 € passant de 171 à un peu moins de 163 k€** : baisse des cotisations de la section *tennis*, mais augmentation des cotisations de la *marche nordique*; la *gym. masculine* ne peut quant à elle accueillir plus d'adhérents compte tenu des infrastructures actuelles ; hausse en *gym détente* ;

- Une **très forte baisse des diverses aides et subventions reçues** tant du CNDS que des organismes publics tels que Mairie et Conseil Général. La *gymnastique masculine* en a particulièrement souffert, et, bien que dans une moindre mesure, le *tennis* et la *gymnastique féminine* ; on est ainsi passé de 11.000 € à 1.700 € !

- Une **hausse des participations reçues pour faire face aux frais engendrés par les manifestations sportives : on est passé de 12 à 17 k€ entre les deux saisons**

(Rappelons qu'elles avaient baissé entre les deux précédentes saisons puisqu'elles s'élevaient à plus de 18 k€ en 2012-2013).

Les **dépenses, globalement, restent stables puisqu'elles s'élèvent à 201.276 €** contre **203.905 € la saison précédente**. Elles se répartissent entre les activités de la façon suivante :

Le *tennis* pour 23 % ; la *gym masculine* pour 25 % ; la *gym féminine* pour 23 %, et cette dernière avec la *gym forme-détente* et la *danse* atteint 47 % ; et la *Rando* pour 6 %.

Au sein de ces dépenses, globalement stables, nous pouvons remarquer :

- Une **forte baisse des dépenses d'encadrement** (due à la section *Tennis* : congés maternité donnant lieu à perception d'indemnités journalières, notamment)



- Une **forte hausse des dépenses de compétitions et fêtes** à rapprocher de l'augmentation, au sein des recettes, des participations demandées pour faire face à ces dépenses ;

- Une **hausse notable des frais de formation** : formation indispensable du personnel chargé des séances *ATOUT FORME* et formation des gymnastes de la *GDD*.

Une **baisse d'un petit poste, l'habillement**, lequel avait beaucoup augmenté l'an dernier par des achats qui ont été utilisés sur cet exercice ;

- Les licences : il semblerait qu'elles n'évoluent pas et pourtant !...

Cela provient de la compensation entre les hausses sensibles des tarifs unitaires des licences de la FSCF et de la baisse du coût des licences auprès de la FFT du fait de la baisse du nombre d'adhérents de la section *tennis*.

Le **résultat** global s'élève à **12.141 €** contre + 20.854 € en 2013-2014. Ce résultat se répartit ainsi (voir le détail sur le *slide*) : ce résultat qui représente l'augmentation de la trésorerie des sections est fait par la section *GDD*.

La **baisse de résultat entre les deux saisons, de l'ordre de 8.000 €**, provient de la :

- baisse de 4.000 € de la section *gymnastique masculine*
- baisse de 8.000 € de la section *Tennis*
- hausse de la section *gymnastique féminine/GDD* à hauteur de 4.000 €.

Il faut noter qu'une **subvention du LCL de 2.400 €** a été encaissée par le Cran Général qui en a reversé :

- 330 € à la gym ; féminine pour la formation de la monitrice ad hoc
- 200 € à la section rando/marche nordique
- 195.69 € en frais d'affranchissement et fournitures administratives.

Il est provisionné 1674,31 € pour les frais engagés dans un futur proche pour promouvoir le projet *ATOUT FORM* dans le cadre duquel ladite subvention a été octroyée.

Concernant le **budget de la présente saison 2015-2016**, on note que :

- La section tennis continue à perdre des adhérents parmi les jeunes surtout mais que des actions sérieuses et énergiques sont entreprises dont les résultats se feront sentir à moyen terme.
- La section GAM devra probablement renoncer à une, voire plusieurs, compétition pour équilibrer son budget
- La section Gym. Féminine/GDD présente un budget un peu en baisse mais avec un résultat assez fortement positif
- Au sein de la section rando, l'activité « marche nordique » est en forte progression.

Le rapport financier est approuvé par l'ensemble des personnes présentes ou représentées.



Rapports Moraux des Sections

SECTION Gymnastique aux agrès Masculine

I/ Bilan de la saison 2014/2015

A. Bilan Moral :

Concerne les effectifs, les intervenants tous bénévoles : Dirigeants, moniteurs, juges et tous les aides qui interviennent plus ponctuellement, souvent discrets mais avec un rôle important
Et donc un énorme merci à eux tous

1/Les effectifs bloqués à 205 adhérents ont atteint et même dépassé les limites d'accueil pour un bon fonctionnement même en poussins, + 30 refus

Toujours les mêmes contraintes du manque de créneaux horaires, de locaux et de la surpopulation des gymnases et non pas par manque d'encadrement (ce qui est le problème de la plus part des clubs)
Beaucoup d'inscriptions sont liées à la bonne réputation de notre association tant par les résultats que par les qualités d'encadrement et à la convivialité, des plus petits aux plus anciens

2/Les moniteurs et aides : Toujours nombreux : 23 dont 7 monitrices Tous bénévoles, par leur fidélité et la qualité de leurs entraînements sont la base des succès en compétitions de tous les gyms (dont eux-mêmes)

Beaucoup sont aussi membres actifs et animateurs de stages au sein de la fédération
Cette année quelques stages initiateurs mais pas de stage Animateur Fédéral 1 ou 2
En raison du cout de plus en plus élevé (cf compte de résultats)

3/ Les juges : sont des parents ou anciens parents, des moniteurs et des gym qui s'impliquent dans ce rôle capital. Nous avons 14 JUGES ce qui représente un nombre élevé par rapport aux autres clubs. Souvent appel aux juges de Tassin pour combler les manques des autres clubs).

Nos juges sont reconnus pour leur valeur au niveau régional et fédéral.

Un grand merci à Thierry JAS pour son travail de responsable des juges vraiment de qualité rare

La présence d'un nombre de juges minimal et indispensable pour les compétitions sous peine de sanction

Un nouveau juge fédéral 2 : Estelle qui est également formatrice au sein du département.

4/Les Compétitions

Cette saison écoulée a été encore une fois brillante Avec une récolte abondante de médailles, coupes et titres par toutes les sections, en individuels et par équipes tant à l'échelle départementale, que régionale et nationale. A noter que les équipes poussins ont terminé première et sur le podium comme en individuel dans toutes les compétitions.

De plus il faut souligner encore une fois aussi la participation de l'équipe adulte loisirs au championnat fédéral.

Toujours Le problème est de ranger toutes ces coupes qui sont très encombrantes et pas visibles pour les gym et les parents!! Une fois encore je fais appel aux représentants de la Mairie pour essayer de résoudre ce problème, (un rangement de boissons a bien était installé.....)



B. Bilan Financier :

Les comptes, ils sont suivis de près en particulier les dépenses....

Différences au niveau des résultats des différents comptes liées à 2 facteurs :

Des recettes et des dépenses différentes bien sur

...Une répartition différente des dépenses et en particulier des indemnités missions des moniteurs suite Au contrôle URSSAF

L'Exposé détaillé des comptes indique des recettes de 47343.06 € pour des dépenses de 49385.87 € soit un solde négatif de -2042.81€

Ce malgré

- l'Annulation de la participation à la finale interclubs à Bruz. !
- un budget compétition un peu moins élevé par des fédéraux à la Motte Servolex donc un peu moins loin donc car moins cher mais transports groupés en voiture + chers

M BRIDAY intervient sur la baisse de la subvention du CNDS. La diminution des fonds sont dus à la baisse générale de fond alloué aux associations. En outre un nouveau choix de dossiers dans une autre section a fait baisser la subvention générale au Cran Générale.

Dans le côté positif

*Le stock de vêtement s'élève à 3270 €

*Le compte sur livret présente un solde positif d'environ 7700€.

*Et il reste + de 4000€ sur compte bancaire constituant petite réserve indispensable notamment pour les années à venir avec une forte augmentation des licences, assurance, frais de déplacements, d'hébergements. Mais surtout baisse des dons, subventions, des investissements des familles (calendrier, tombola..) et aussi de l'aide à considérer pour certaines familles (cotisation).

Mais toujours un important investissement dans la recherche

-de recettes (calendrier, tombola, gazette)

-de dons de tous nos généreux sponsors (Assurance AVIVA Luciani ; Monsieur Pitance, et tous les autres même modestes convaincus de leur bonne action par Didier Bhend toujours en campagne, à qui il faut dire un grand merci

Pour la saison prochaine nous espérons obtenir une subvention exceptionnelle de la Mairie

C. Le bureau :

Approbation du nouveau bureau à l'unanimité

Georgette GONNARD reste présidente,

Thierry JAS Vice-Président

Didier BHEND Trésorier

Florent BAUDIN reste secrétaire,

Estelle MURATORE et Myriam LEPROULT secrétaires adjointes avec des périmètres différents

D'autres intervenants participent aussi activement à la vie du club, que ce soit dans les projets d'équipements, le suivi et réparation du matériel, la communication, les photos, les nombreuses photocopies et tirages de documents, affiches, banderoles... l'aide pour les services repas et buvettes...etc

LE CRAN Association Sportive Boîte Associative n°15 7 Avenue du Général Leclerc
69160 Tassin la Demi -Lune



Remarques sur la saison écoulée

Mme HAENTJENS intervient pour remercier le travail de Mme GONNARD sur les très bons résultats du club. A ce sujet, Mme GONNARD reparle du problème des coupes qui ne peuvent toujours pas être exposées. Mme HAENTJENS promet de se pencher sur ce sujet. Une proposition est faite : voir s'il est possible de les disposer sur les rebords en face des gradins aux genêtiers.

Mme HAENTJENS note également que dans le contexte actuel le club tient très bien ses comptes. Mme GONNARD la remercie mais lui indique que la saison à venir entraînera beaucoup de déplacements lointains ce qui implique qu'une demande de subvention sera faite auprès de la mairie (contrairement à l'année dernière)

En outre Mme HAENTJENS remarque l'implication et le potentiel des moniteurs et des juges. Elle note « le cercle vertueux de la formation ».

Mme GONNARD indique que la subvention accordée par l'enveloppe parlementaire sera mise sur les comptes de la prochaine saison car elle est arrivée après la clôture.

II/ Présentation de la nouvelle saison 2015 / 2016

A/ Les effectifs :

Il est à noter une baisse des effectifs de 5% environ mais encore de nouvelles inscriptions on compte moins de 200 licenciés

La baisse se situe surtout en Eveils et Mini poussins (création d'activités nouvelles pour les 4/5 ans mini basket, piscine Alai..) Par ailleurs d'autres groupes sont saturés en poussins pupilles Adultes confirmés et loisirs

Comme chaque année nous nous retrouvons avec un problème de créneaux et de lieu.

Les installations devenant trop petites pour accepter toutes les demandes. Nous avons refusé beaucoup de gyms de plus de 7ans.

Quelques modifications pour les moniteurs, une grosse demande et intégration de jeunes adultes comme aides

La formation et perfectionnement de nouveaux moniteurs s'avèrent indispensable mais cette année encore les inscriptions à des stages seront limitées (et fonction du budget, à voir en fin de saison...)

Pour les juges nombre en légère baisse il faut absolument que les moniteurs sollicitent de nouveaux parents. Thierry JAS, responsable des juges a établi un petit document qui sera distribué aux parents pour les motiver.

B/ Futures Compétitions

1/Cette année nous n'organisons à Tassin que le Challenge mixte, donc moins de recettes

2/Problème important de grandes compétitions qui auront lieu très loin...

3/ Doit-on enfin appliquer le règlement en faisant payer les inscriptions en compétitions pour les gyms inscrits et qui ne viennent pas « *en cas de désistement à une compétition et sans raison dûment motivée la totalité des frais engagés sera à la charge du gymnaste.* » ?

Chaque inscription à une compétition coute en moyenne 5€.



C/ Projets 2015-2016

Les 16 et 19 décembre visite surprise pour les éveils

Gym des parents : le 18/12 dans le cadre de notre Label Famille2 attribué par la fédération

Animation de séances de gym pour l'école municipale des sports 2 séances prévues avec Matthieu Orosco et autres moniteurs

Journées de Formation des Juges le Dimanche 17 Janvier 2016. Avis à tous les parents intéressés. et à nos juges

Compétition interne pupilles et poussins le 30/01/16

Challenge mixte de TASSIN, (compétition créée par notre club) le 06/02/16

Fête de la gym : le 25 JUIN 2016 présence obligatoire de tous petit Pb car fédéraux le we avant.

Pique-nique du CRAN le 03 juillet

D/ Budget prévisionnel :

Plus que jamais Les dépenses liées aux frais de déplacements pour les grandes compétitions difficiles à estimer seront très élevés

Grosse hausse des licences. En effet le club paye une part à l'UD Rhône et la ligue du Lyonnais pour chaque gymnaste inscrit. Depuis cette saison, ce cout peut être multiplié par 2 selon la catégorie du licencié. Cette augmentation se répercutera également sur les années à venir.

Baisse des recettes :

Une subvention exceptionnelle de la mairie sera indispensable

Notre réserve de la saison passée pourra aider un peu mais nous ne devons pas nous découvrir

Il faudra peut-être encore faire un choix et éliminer soit des compétitions, soit des engagements de gyms ...pour des questions essentiellement de financement...

Chacun devrait chercher des solutions pour aider

Mme DUVERGER propose de demander une subvention directement à la métropole. Ce point sera examiné par le bureau.

E/ Fonctionnement et matériel :

Encore Beaucoup de matériel trop ancien et de plus en plus abimé inutilisable ;

La mairie a alloué un budget de 8000€ pour le matériel. Mais le grand problème du manque de place de rangement et de nombreuses manipulations et déplacements entraine une usure importante et accélérée même des agrès récents, Malheureusement sans avancée dans l'infrastructure cela sera à renouveler trop rapidement

Un merci sincère aux gardiens efficaces et serviables qui essaient de trouver des solutions

La présence de tapis de dojo censés être inutilisables et des rouleaux noirs occupe une place énorme. Une solution assez évidente consisterait à déplacer les rouleaux noirs de protection et la machine qui va avec, qui n'ont rien à voir avec le matériel de sport, utilisés 2 à 3 fois par an seulement et qui de plus peuvent être dangereux car instables. Mme HAENTJENS va étudier le problème.



SECTION Gymnastique Danse Détente

Rapport moral Gym Féminine

Ce début de saison fut pour moi difficile car ayant pris la responsabilité de la section du CRAN GDD, je me suis vite aperçu de mon impossibilité à tout gérer...

C'est donc avec soulagement que Céline Cazé a accepté de s'occuper de la gestion de l'activité de gymnastique féminine en cours d'année.

Effectif 2014/2015

186 licenciés (stable)

Répartis en groupes d'âge différent.

35 aînées (+ 14 ans) hausse

59 jeunesses (10 -13 ans) idem

56 poussines (6-9 ans) baisse

14 tous petits (4-5 ans) hausse

22 monitrices et aides monitrices

9 juges et dirigeants

Encadrement:

18 monitrices aidées de 4 aides.

Cette année nous avons encore dû faire appel à des monitrices extérieures au club sur des créneaux où personnes d'autre n'est disponible comme le mercredi après-midi.

Je remercie vivement toutes les monitrices qui œuvrent tout au long de l'année pour donner de solides bases gymnique voir pour les emmener vers le haut niveau...

De nombreuses jeunes filles ont sacrifié leurs vacances pour se former à l'encadrement: Bravo à Charlotte, Juliette, Kenza et Valentine pour leur diplôme d'Animateur Fédéral 1er niveau.

Et merci à Isabelle et Nelly Barret soutenu par Céline pour avoir su persévérer durant leur stage d'Animateur Fédéral 2ème niveau.

Merci aussi aux 10 juges sans qui les compétitions ne pourraient pas se dérouler...

Félicitation à Céline Cazé pour l'obtention de l'examen de juge 2 ème échelon sur les 4 agrès et à Raphaëlle Duret pour le diplôme de juge 6ème degré en Table et Poutre.

Résultats 2014/2015:

Toutes nos gymnastes sont inscrites dans les catégories les plus relevées (en nombre et en niveau) des compétitions FSCF.

- Compétitions individuel

17 filles défendaient nos couleurs.

8 filles se sont qualifiés pour les finales des Coupes à St Jean de Maurienne et 4 ont participé aux finales de poutre et barres.

Au Fédéral à Saint Nazaire 11 gyms dont 2 dans la + haute catégorie Justine et Anissa qui ont participé à la finale de poutre et ont fini toutes les deux 3ème!



- Compétitions par équipes:

La coupe départementale qui est une compétition sur des mouvements imposés avec un classement par degré. 11 jeunes filles remportent une médaille et les aînées remportent pour la deuxième année consécutive la 1ère place (la dame à la boule).

Le concours poussins à Villefranche a permis aux parents de voir les progrès de leur fille. L'équipe finit 2ème en catégorie B et 4ème au classement général.

Au concours départemental l'équipe Fédéral Jeunesse se classe 2ème ainsi que l'équipe C1 et les Aînées Fédéral finissent 1ère devant les hirondelles.

Enfin au Championnat Fédéral à Saint Sébastien où nous sommes parti avec 3 équipes les Jeunesses sont 15ème, les aînées F1 aussi mais sur 53 équipes ce qui est un beau résultat et les aînées fédérales montent sur la 2ème marche du podium.

Perspectives 2015/2016

Année riche en événements:

Très proche de nous ce samedi 21/11 le CRAN organise le Congrès départemental à l'Atrium. (Je recherche des bénévoles pour tenir les vestiaires...)

Le Congrès Fédéral a lieu les 12 et 13 décembre à Villefranche (voir Françoise)

Retenez la date du samedi 30 janvier 2016 pour notre Gala annuel.

Enfin les 11 et 12 juin 2016 le concours départemental aura lieu à Tassin (tournez-vous vers Béné)

Je tiens à remercier pour le soutien actif la mairie avec la mise à disposition des gymnases aussi bien durant l'année scolaire que pendant les vacances.

Rapport moral Gym Form' Détente

La saison 2014/2015 fut plus calme que la saison précédente.

Nous avons recruté Aurélie pour le mercredi soir. Elle a su animer ses cours de façon très appréciée par les adhérents. C'est pourquoi, suite à l'annonce du départ de Manon en fin de saison, je lui ai proposé d'encadrer aussi les cours du lundi soir pour la saison 2015/2016.

En raison du manque de participants un cours a dû être annulé : celui du mardi de 12h30 à 13h30.

En 2014/2015, nous avons reçu 226 adhésions (petite hausse) pour 319 participations aux 16 cours proposés : 6 cours de gym tonique, 3 cours Pilates, 2 cours d'étirements, 5 cours de gym douce voir très douce. Ces cours sont très variés car nos adhérents ont entre 17 et 83 ans...

Dans le cadre d'Atouform nos animatrices ont continué à se former pour pouvoir recevoir dans leur cours des personnes touchées par une maladie grave et qui voudraient reprendre, en accord avec leur médecin, une activité gymnique adaptée. Il a été mis à disposition un carnet : "Passeport FORM'+ " créé par la ligue du Lyonnais qui permet un lien entre le médecin et l'éducateur sportif.

Au cours de l'été un publipostage auprès d'un panel de profession du secteur médical a été effectué. Et Madame Marjolaine Seguy (Agent de développement ATOUTFORM'), va nous aider pour animer une conférence sur ce sujet au cours du printemps 2016.

La saison 2015/2016 a bien commencé avec une très légère baisse des adhésions mais pour un nombre constant de participations aux cours. Il est à signaler que 5 cours dépassent légèrement, comme les



années précédentes, les limites du nombre d'inscrits (25 pour un cours classique, 15 pour un cours Pilates). Ceci reste à surveiller pour conserver une qualité aux cours proposés.

Rapport moral Danse

1-Bilan pour la saison 2014-2015

Il y a eu 100 élèves inscrits l'année dernière, effectifs légèrement en hausse par rapport à l'année précédente.

Bonne année dans l'ensemble, dont les cours sont toujours assurés par nos deux monitrices Nathalie et Agnès.

Voici quelques moments forts de cette année :

Participation des plus grandes au 8 décembre sur l'avenue des Tuileries, moment toujours très apprécié des danseuses et des spectateurs.

17 et 18 Décembre: traditionnelles portes ouvertes, avec petit goûter d'accompagnement.

Cette année encore, au printemps, participation des 2 groupes des ados à un concours international de danse à Bron.

Vendredi 3 juillet 2015: très beau et attendu gala annuel en deux représentations, avec vente de 32 DVD du spectacle. Félicitations aux danseuses de tout âge qui nous ont éblouies et nous ont fait passer un très beau moment.

2-Bilan pour la saison 2015-2016

100 élèves inscrites. Bon début d'année à noter :

- un changement de lieu pour les cours de danse de l'après-midi de Nathalie qui se déroulent maintenant à l'école d'Alaï.

- et Agnès a repris ses anciens horaires de cours avec une répartition de 4 groupes de 1h15 pour les jeunes filles et 1 groupe d'adulte de 1h30.

Cette année a débuté sur une note agréable pour 2 ados des cours d'Agnès qui ont participé au voyage qu'elle organise tous les 2 ans avec les danseuses de Messimy. Cette année celui-ci s'est déroulé à Montréal, au programme 3h de cours de danse le matin, visites diverses l'après-midi (de Montréal, Québec etc...), spectacles, diverses activités (vélo, trapèze volant...) et bien sûr shopping. Les jeunes filles sont revenues fatiguées (les monos aussi) mais ravies, ce voyage restera un moment inoubliable pour toutes.

Activités prévues:

Portes ouvertes les 16 et 17 décembre, auxquelles sont bien entendu conviées les familles.

Gala de fin d'année prévu le vendredi 24 juin 2016, à noter d'ors et déjà sur vos agendas!

En ce qui concerne une participation à un concours de danse, rien n'est encore définit pour cette année.

Nous tenons à remercier la Mairie de Tassin pour la mise à disposition tout au long de l'année de la salle de danse au gymnase des Genetières et à l'école d'Alaï ainsi que pour celle de la salle de L'Atrium pour le gala de fin d'année.

Bienvenue à Laurence qui va désormais nous remplacer, Florence et moi, au bureau.

LE CRAN Association Sportive Boîte Associative n°15 7 Avenue du Général Leclerc
69160 Tassin la Demi -Lune



SECTION RANDONNEE

RAPPORT MORAL :

54 adhérents et adhérentes dont 45 anciens et fidèles.
36 femmes et 18 hommes.

Bonne saison malgré une météo très capricieuse qui nous a amené à annuler et remplacer certaines randonnées.

Nous avons fait 21 sorties dont :

18 randonnées – 1 journée culturelle et 2 week-ends :

Lac de la Thuille (Bauges) conduite par Sandrine et Monique
Sauvain dans le Forez conduite par Brigitte et Catherine
Notre premier week-end à Buis les Baronnies conduit par Sandrine et Monique
Quincié conduite par Marie Noëlle
Savigny conduite par Jean Vital
Grandris conduite par Philippe et Sylvie
Saint Cyr le Chatoux conduite par Patricia
Journée culturelle à Grignan conduite par Monique et Sandrine
Montrottier conduite par Monique et Jean Vital et galette des rois au parc de Croix Laval
Dancé (Vallée de la Loire) conduite par Patrick
La Dent du Mont Ain conduite par Jean Vital
Saint Jacques des Adrets conduite par Sandrine et Monique
Grandris conduite par Philippe et Sylvie
Serrières Ardèche conduite par Brigitte et Catherine
Chaintre conduite par Patricia
Cleyzieu Bugey conduite par Marie Noëlle
La Roche de la Rivoire (Pilat) conduite par Patrick qui a remplacé Monique
Les crêtes du Pilat conduite par Monique
La forêt des Coulmes Vercors conduite par Patrick
Le Moucherotte Vercors conduite par Jean-Vital
Week-end Le Lubéron conduit par Patrick

La saison s'est terminée par la traditionnelle mini rando dans les cerisiers et le repas de fin de saison chez Monique.

Le rapport moral est adopté à l'unanimité ; **BILAN FINANCIER** par **Evelyne, notre trésorière** : Elle lit le compte de gestion au 31 Aout 2015 qui fait apparaître un profit de 106,27 €
Bonne gestion.

SAISON 2015/2016 :

Sandrine présente le début de notre 14ème saison :

54 adhérents et adhérentes : 46 anciens et 8 nouveaux et nouvelles.

La saison a bien débuté avec :
Un week-end au Mont Mezenc



Alix dans le bas beaujolais
Les Bauges
Le lac de Monteynard et ses passerelles himalayennes
Claveisolles

Pour les futures randonnées, ce sera comme chaque année un panaché dans les différents monts environnants mais en tenant compte d'un temps de trajet qui ne dépasse pas 1H30 .

Monique, Secrétaire prend la parole pour :

RANDOS RAQUETTES : Elle espère que la météo nous permettra de faire des randos raquettes qui nous emmèneront à la Féclaz, au Pilat, aux Plans d'Hotonnes car ce sont des lieux bien accessibles.

MARCHE NORDIQUE :

Une belle réussite qui s'est mis en place doucement depuis Janvier 2014
Cette saison, il y a 40 adhérents et adhérentes.
Elle se pratique le MARDI au parc de Croix Laval
Ceux ou celles qui seraient intéressés par cette activité peuvent venir faire une séance d'essai.
Contactez Monique : 06 86 70 47 04

STAGE INITIATION :

Il s'agit d'un stage pour la lecture des cartes IGN et l'utilisation de la boussole
Travail théorique en salle et pratique sur le terrain.
Il aura lieu les **12 et 13 Mars 2016 à SAINT MARTIN EN HAUT**
C'est Monique, formatrice et diplômée AF2 qui dirige ce stage.
Pour tous renseignements, la contacter.

Rappel du Site Internet du Cran Général :

<http://lecran.sportsregions.fr/>

LE BLOG

Il a été créé depuis 2 ans. C'est un gros travailmais il est très très peu consulté !!
Pour le moment, il est un peu en stand by !!!
Avec l'équipe d'animateurs, nous allons étudier une nouvelle façon de le présenter
pour le rendre plus attractif afin qu'il soit plus « feuilleté » !!!!
Nous vous tiendrons au courant.



SECTION TENNIS

Compte rendu des activités du club

Rapport financier par Xavier Morel

Dépenses exceptionnelles pour
T-shirts : 2000 euros
Serrure : 500 euros

45 000 euros de trésorerie

Le budget des produits (inscriptions encore à faire) sera fait fin octobre. Mais les comptes semblent équilibrés.

Les membres de la Commission de Section

Gaëlle PALFI, Gilles Busson, Stanislas Artru, Jean Pierre Zerr, Sylvain Morel, Xavier Morel

Élection d'un nouveau président

Mr Jean Pierre Zerr a été élu Président de la section Tennis du CRAN.

Question sur le projet des courts couverts : démarrage en janvier par le CdC puis AMO, peut-être en hiver prochain.

Question sur les stages de tennis enfants et ados : stages prévus début juillet.

Question sur des pré-sélections en club pour les championnats du Rhône: rappel sur la fourniture des balles au joueur du club du CRAN lorsqu'il reçoit. La réservation gracieuse d'un court dans ce cas uniquement est acté.

Question sur l'existence du tournoi interne: le bureau mettra ce point en discussion lors des prochaines réunions de travail sur le planning du club; un tournoi interne nécessite un juge arbitre qu'il faut trouver car pas de juge arbitre de ce type dans les adhérents du club.

Informations données sur le plateau orange organisé l'année dernière pour les filles de 9/10 ans (rappel des modalités, manifestation très réussie).

Actions à entreprendre :

- Reprendre le site du club pour la mise à jour des personnes du bureau notamment.
- Constituer une commission d'animation avec tous les adhérents.
- Indiquer sur le site que les adhérents peuvent s'inscrire en recherche de partenaires sous adoc.

Le rapport moral de chaque section est approuvé par l'ensemble des personnes présentes ou représentées.



Election des Candidats.:

Selon los Statuts, lors de sa réunion générale, chaque section élit les 3 membres qui composeront le comité de direction. En principe, le bureau de la section mais dont obligatoirement le ou la présidente de section.

Les 3 personnes qui sont candidates lors de l'AG viennent compléter ce comité de direction et présentent leur candidature au le bureau du cran général.

- Huguette CHAUMARTIN
- Valérie PETY
- Thierry BRIDAY

Le bureau est élu à l'unanimité.

L'ensemble des membres du Conseil d'administration se réunira dans les prochains jours pour désigner le nouveau bureau.

SIGNATURES

Président

Thierry Briday

Secrétaire Générale

Valérie PETY

LE CRÂN
Association Sportive
Boite Associative N° 15
7, Av. du Général Leclerc
69160 TASSIN LA DEMI LUNE